

CAMINATA DE NEGRO

Marchan contra la trata de personas

Denuncian que México tiene el primer lugar en pornografía infantil y hay más de 270 mil menores víctimas de explotación

n protesta por las nulas acciones de las autoridades, tanto federales como locales para combatir la trata, se llevó a cabo en en orden y en silencio. calles de la Ciudad de México una caminata silenciosa, denominada "Caminando por Libertad", que de manera simultánea se efectuó en diversas partes del mundo y, fue el marco para difundir que México ocupa, a nivel internacional, el primer lugar en pornografía infantil y, además, en el país más de 270 mil menores de edad son víctimas de explotación.

Vestidas de negro, cientos de activistas partieron de la Plaza de la República, a un costado del Monumento a la Revolución, al Ángel de la Independencia. Caminaron en fila por varias calles de la colonia Tabacalera para llegar a Paseo de la Reforma y seguir con su paso a su destino final, que fue contemplado por quienes estaban concentrados a lo largo de la avenida para apreciar el desfile de Star Wars. El itinerario se cambió por esa causa.

Los integrantes del organismo A2I, que promueve el Walk For Freedom, no desistieron en efectuar su caminata, previa a la cual los organizadores ofrecieron una conferencia de prensa en la que se lamen-

tó que el país mantenga el primer lugar en por los millones de hombres, mujeres, niños la trata de personas, en tanto que la Ciu- y niñas que están privados de su libertad. dad de México tiene repuntes en torno a la misma, con calles en las que se ponen a salieran a caminar en protesta de que no trabajar a gente que pide dinero.

ria engañado para la explotación sexual", de explotación sexual, trabajo forzoso, "Camino por el niño de 6 años obligado a servidumbre doméstica, mendicidad formendigar en las calles", "Juntos podemos zada y niños soldados. acabar con la trata de personas", "La trata de personas está ocurriendo localmente", llones de personas en esclavitud, que es sometida", se leía en las pancartas que mil millones de euros al año. portaban las personas vestidas de negro. que mantuvieron su paso en una sola fila, las víctimas de trata de personas detecta-

En México hay al menos tres mil 896 cada 4 víctimas son niños. víctimas de trata con base a las denuncias que se han hecho, pero ese número no re- El foco, zonas les de casos no denunciados y de los que **fronterizas** además se desconoce, sin que exista una y turísticas actuación firme por parte de la autoridad y para enfrentar el problema, se estableció ARTURO R. PANSZA en la conferencia.

Lo que ha proliferado en la capital del país es la mendicidad forzada en la calle; 'cada esquina tiene su valor y en ella se aprecia a niños prestados que piden dinero, cada esquina es el tamaño de una empresa como organización", detalló Carolina Cortés, voluntaria de medios de Walk For Freedom.

Con la consigna de abolir la esclavitud. en todo lugar y para siempre, así como dar libertad y justícia a las víctimas de la trata, que es el comercio ilegal de seres humanos promovido por el crimen organizado, se efectuó la caminata silenciosa en la que participaron personas de todas las edades,

Durante la conferencia previa a que se combate ese problema mundial, se dejó "Camino por el estudiante de secunda- en claro que se enfrenta la trata con fines

Al menos existen en el mundo 40.3 mi-"Aboliendo la esclavitud con cada paso", parte de la trata y esta crece de manera "Camino por las trabajadora doméstica rápida con la generación estimada de 126

> Resulta que más del 70 por ciento de das son mujeres; aproximadamente I de

México, al igual que varias naciones latinoamericanas, es un país de origen, tránsito y destino de la trata de personas, delito que va desde Sudamérica hasta Norteamérica por abuso sexual y trabajos forzados; el foco principal se encuentra en las zonas fronterizas y turísticas.

En territorio mexicano, entre las víctimas más comunes de los tratantes se encuentran mujeres, niñas y niños. El B por ciento de los sometidos detectados en Europa Central y Occidental, provienen de países de Latinoamérica, particularmente México.



Los organizadores lamentan que el país mantenga el primer lugar en la trata de personas, en tanto que la CDMX tiene repuntes en torno a la misma, con calles en las que se ponen a trabajar a gente que pide dinero

Durante la conferencia previa a que salieran a caminar en protesta de que no se combate ese
problema mundial, se dejó en
claro que se enfrenta la trata con
fines de explotación sexual, trabajo forzoso, servidumbre doméstica, mendicidad forzada y
niños soldados





En una sola fila y en silencio, de la Plaza de la República al Ángel

ARTURO R. PANSZA